

Nomor : BF.HM.01.42
Lampiran : -
Perihal : **Penjelasan PT Jasa Marga (Persero) Tbk atas Pemberitaan di Media Massa**

12 Februari 2020

Kepada Yth.
Direktur Penilaian Perusahaan
PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I
Jl. Jend Sudirman Kav 52-53
Jakarta 12190

u.p. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 2

Merujuk pada surat PT Bursa Efek Indonesia No: S-00932/BEI.PP2/02-2020 tanggal 10 Februari 2020 perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa "Jasa Marga Bidik Ruas Milik Waskita Toll Road", bersama ini kami menyampaikan penjelasan atas pemberitaan tersebut, sebagai berikut:

1) Klarifikasi atas berita tersebut.

Bisnis utama PT Jasa Marga (Persero) Tbk ("Jasa Marga") yaitu mengembangkan dan mengoperasikan jalan tol. Jasa Marga pada prinsipnya terbuka dengan segala peluang bisnis yang sejalan dengan visi dan misi serta dapat meningkatkan nilai tambah bagi perusahaan di masa mendatang. Namun hingga saat ini, Perseroan belum melakukan pembicaraan atau aksi apapun terkait akuisisi kepemilikan saham PT PP (Persero) Tbk di PT Jasamarga Kualanam Tol dan PT Jasamarga Pandaan Malang.

Jasa Marga tengah menyiapkan rencana untuk melakukan *Initial Public Offering* (IPO) pada anak usahanya yang mengelola jalan tol Trans Jawa. Proses ini sudah diawali dengan pembentukan PT Jasamarga Transjawa Tol ("JTT") sebagai perusahaan cangkang, setelah itu akan dilakukan proses pemisahan (*spin off*) dan kemudian proses IPO. Sampai saat ini, Jasa Marga masih dalam tahap peninjauan dan kajian internal atas rencana proses *spin off* dan IPO tersebut. Lebih lanjut, untuk waktu pelaksanaan IPO, Jasa Marga akan menunggu saat yang tepat yaitu ketika pendapatan tol di ruas-ruas jalan tol Trans Jawa sudah optimal.

Pengoperasian ruas-ruas Trans Jawa melalui JTT diharapkan membuat pengelolaan dan pengoperasian jalan tol Trans Jawa lebih efisien.

2) Informasi/kejadian.....



- 2) Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.
Tidak ada informasi lain yang mempengaruhi nilai ekuitas dan harga saham perseroan.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.



M. Agus Setiawan
Corporate Secretary

Handwritten signature of M. Agus Setiawan.



2) Information/other significant events that are material and may affect the sustainability and the stock price of the Company.

There is no other information that may affect the equity and the stock price of the Company.

Thank you for your kind attention.



M. Agus Setiawan
Corporate Secretary

ADR/PM/AMKA
[Handwritten signature]